

A 36 años de la semana del estudiante del 83



La Generación del 83 fue un grupo de estudiantes de Preparatorios, Enseñanza Secundaria y Universidad, que tuvieron un papel clave en la restauración del movimiento estudiantil durante la transición democrática. El nombre proviene del año en que la movilización tuvo su apogeo.

La semana del estudiante de setiembre de 1983 fue de sus iniciativas más destacadas. Las agrupaciones involucradas no solamente organizaron esta actividad, sino que también catalizaron, articularon y sirvieron como caja de resonancia de las demandas de una generación de estudiantes que exigía democracia dentro y fuera de la Universidad.

Para profundizar en el tema, aquí está la ficha elaborada por Gabriela González Vaillant para Historias Universitarias: historiasuniversitarias.edu.uy/colectivos/generacion-83

Nuevas biografías en Historias Universitarias

El sitio está en continuo crecimiento. Además de agregar contenido, continuamos con la revisión de la información subida, para ofrecer siempre datos correctos y actualizados. Teniendo en cuenta el espíritu colaborativo de Historias Universitarias, valoramos mucho las sugerencias, correcciones y colaboraciones de la comunidad.